

En mis tiempos

Hackathon creativo. Grupo 1765

Julián, como cada domingo se despertó a las 6:00 am para bañarse, limpiar su cocina y disfrutar del sabor de su café colombiano

¡Ya es hora de ir a la ceremonia religiosa!



¡Ya casi llego a rezarte mi Sarita y que gusto ver a mis nietos Jorge y Leonor!



"Debido a la contingencia sanitaria por COVID 19, se cancelarán las prácticas religiosas, hasta nuevo aviso"



Así que, nuestro amigo Julián decidió caminar hacia el parque donde practica danzón y ajedrez...

¿Porqué estará solo? ¡No hay clase de danzón tampoco!



Pero al llegar a la puerta de la iglesia se encontró con un cartel que le dio una noticia inesperada...

Después fue al restaurant de siempre y...

¡Que triste, ahora ni Clarita abrió! ¿Qué pasa?



Julián, no tuvo otra opción que quedarse en su casa, debido a las medidas de seguridad que veía en la TV y a los consejos de sus vecinos

¡Ve a casa Julián, te puedes contagiar!



Él ya estaba cansado de ver sus novelas y las noticias que lo hacían sentir una mezcla de emociones .

Estoy aburrido, extraño a mis nietos, el parque y platicar con mis vecinos



Hijo, me siento triste y muy aburrido. ¿Cuándo vienes?



Me encantaría papá, pero tengo trabajo en casa y en la oficina



¿Cómo disminuir el grado de ansiedad y sentimiento de abandono de las personas mayores durante y después de la contingencia sanitaria por el COVID 19?

Es así, que sus nietos, Leonor y Jorge, ¡le platicaron a su abuelo una gran idea!

Jorge, debemos hacer algo para que mi abuelo nos cuente sus historias y podamos generar contenido valioso y conectarnos.



Hija, tengo mucho que contar, en mis tiempos escuchábamos al anochecer las hazañas de grandes líderes y artistas. ¿Qué tengo que hacer?



Es así como un talento de Julián, se volvió una motivación para sus amigos y los nietos de sus amigos



Así crearon ¡En mis tiempos!
entre canas y raspones



Julián se sintió acompañado de sus amigos de nuevo y ahora se conectaba con sus nietos de otra forma.

